

Interdisziplinäres Symposium zur Sprachentwicklungsstörung – München, November 2025

Am 28. und 29. November 2025 veranstaltet die **Theodor-Hellbrügge-Stiftung** ein **internationales und interdisziplinäres Symposium** zu aktuellen Fragestellungen der **Sozialpädiatrie** unter dem Leitthema:

„Kommunikation im Fokus: interdisziplinäre Diagnostik und Therapie bei Sprachentwicklungsstörung“

Das Symposium bietet eine Plattform für alle Fachdisziplinen, die gemeinsam an einer besseren Versorgung von Kindern mit Sprachentwicklungsstörungen arbeiten – von Medizin und Psychologie über Logopädie und Pädagogik bis hin zu weiteren Fachbereichen.

Was Teilnehmerinnen und Teilnehmer erwartet:

Renommierte Referentinnen und Referenten geben Einblicke in aktuelle Entwicklungen aus Forschung, Diagnostik und Therapie. Ergänzt wird das Programm durch praxisnahe Workshops, die den interdisziplinären Dialog sowie den kollegialen Austausch fördern – ein wertvoller Rahmen für alle, die in der Sozialpädiatrie, Sprachtherapie und verwandten Disziplinen tätig sind.

Veranstaltungsort:

kbo-Kinderzentrum München & Hörsaal III / IV, Klinikum Großhadern

Jetzt anmelden unter:

https://express.converia.de/frontend/index.php?page_id=46779